



Almadén puede incinerar al Gobierno

Vicente Albero, secretario de Estado para el Medio Ambiente, y hasta hace poco gran amigo del socialismo regional, ha sido el encargado de poner otra chinita –de dar otro cantazo es más propio– a Bono por su decisión de no autorizar

la incineradora de residuos industriales en Almadén. Ha dicho el secretario de Estado que el Gobierno –de la nación se entiende– está estudiando la posibilidad de declarar de interés general la instalación de este tipo de incineradora, decidirían pues cómo se instalan, dónde y de qué tipo deben ser. Las competencias en materia de medio ambiente son de las comunidades autónomas y así lo reconocieron Narcís Serra y el mismo Borrell; pero Vicente Albero ha venido a decir que quienes mandan son ellos y que no tragan con la rebelión de Bono.

Estas declaraciones son un dato más de la crisis en que se encuentran las relaciones entre el Gobierno de la nación y el Gobierno regional. Anunciamos –y no es mérito alguno– que la decisión de no autorizar la planta iba a traer consecuencias importantes y escalonadas, parece que la periodicidad va a ser semanal y el día escogido para las andanadas el jueves. Es el día en que se celebra pleno en las Cortes de Castilla-La Mancha con lo cual resulta más fácil que ese tipo de declaraciones –la semana pasada fue un comunicado del MOPT, y el No a la incineradora por parte del Gobierno también fue un jueves de pleno en las Cortes– adquirieran mayor resonancia dado que existe concentración de periodistas y de políticos a quien pedir réplicas.

Fuentes gubernamentales han insistido en su negativa a la incineradora; pero ya han pedido dialogar. El acto de fuerza del NO amenaza con convertirse en uno de debilidad y entra dentro de lo muy probable que la salida al asunto sea la que auguran algunos parlamentarios de la oposición:



Francisco Ureña,
presidente de la Diputación de Ciudad Real



- **BONO ESTA EN EL PUNTO MAS BAJO DE SUS CASI DIEZ AÑOS DE GOBIERNO A PESAR DE MANTENER EL APOYO POPULAR.**
- **EL GOBIERNO REGIONAL PIDE NEGOCIAR CON EL DE LA NACION LA INCINERADORA.**
- **A DOS PRESIDENTES DE LA DIPUTACION, TOMEY Y UREÑA, LES HAN RECORDADO QUE TIENEN «HERMANISIMOS»**



Francisco Tomey, presidente de

una salida a lo Cabañeros; no al campo de tiro en esa zona y sí en un lugar próximo. En ambos casos previamente se daría la declaración de Interés General para la zona elegida.

La pasada semana en estas mismas páginas y sobre el mismo asunto destacaba unas declaraciones de Bono encaminadas a remarcar las fronteras de Castilla-La Mancha, a señalar su territorio: «*Mi competencia territorial acaba en Castilla-La Mancha y la de otros termina donde comienza ésta*». Pensaba yo, y así lo decía, que existía